



Talking Drum Productions



Presents



TOOFAN Toofan ist eine togoische Band, die aus Master Just (Fatowou Kossivi Sourou) und Barabas (Blaise Mensah Ayaho) besteht und ursprünglich ein drittes Mitglied in der Person von Allone (Akue Goeh Adote) hatte, bevor er sich entschied, sein Glück als Solist in Europa zu versuchen. Mit dem Album Ogbragada, das 2005 erschien, eröffneten sie ihr musikalisches Universum, das aus Hip-Hop-Klängen, gemischt mit afrikanischen Rhythmen, besteht. Im darauffolgenden Jahr wurde das Duo auf lokaler Ebene bekannt, unter anderem durch den Titel "Éperviers Ogbragada", mit dem sie die togolesische Fußballmannschaft "Les Éperviers" bei der Weltmeisterschaft in Deutschland unterstützen

wollten. Im selben Jahr, nachdem Toofan mit dem Tanz "Cool-Catché" ein neues Konzept eingeführt hatte, folgte das Album Confirmation mit 17 Titeln. Das Duo kehrte 2009 mit dem Album Carte de Visite zurück, auf dem Titel wie "Fiers d'être togolais" oder "Pas de violence" zu finden sind. Es folgten zwei neue Werke, Overdose im Jahr 2012 und Conquistadors im Jahr 2018, sowie Hits wie C'est gâté im Jahr 2019, Yé Mama mit Fally Ipupa im Jahr 2020, aber auch Goumin Fracas im Jahr 2021, Ona im Jahr 2022 oder auch C' est pas normal im Jahr 2023.

English:

Toofan is a Togolese band consisting of Master Just (Fatowou Kossivi Sourou) and Barabas (Blaise Mensah Ayaho). They originally had a third member, Allone (Akue Goeh Adote), before he decided to seek his fortune as a solo artist in Europe. With the album Ogbragada, released in 2005, they launched their musical universe, consisting of hip-hop sounds mixed with African rhythms. The following year, the duo gained local recognition, among other things, with the track "Éperviers Ogbragada," with which they supported the Togolese football team "Les Éperviers" at the World Cup in Germany. That same year, after Toofan introduced a new concept with the dance "Cool-Catché," they released the 17-track album Confirmation. The duo returned in 2009 with the album Carte de Visite, featuring tracks like "Fiers d'être togolais" and "Pas de violence." Two new albums followed, "Overdose" in 2012 and "Conquistadors" in 2018, as well as hits like "C'est gâté" in 2019, "Yé Mama" with Fally Ipupa in 2020, and "Goumin Fracas" in 2021, "Ona" in 2022, and "C' est pas normal" in 2023.

C'EST PAS NORMAL

Téré Terré

Déodorant

Gweta

Ona

Affairage

Yé Mama

Orobo



Contact



**TALK NG DRUM
PRODUCTIONS**

Emmanuel Kormedoda Handy: +49-172-4221406

E-Mail: talkingdrum@gmx.de

E-Mail: booking@talking-drum.com

WEB: www.talking-drum.com